

# “シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間  
2月16日(月)～2月20日(金)

2015. 2. 16  
西中PTA執行部 発行  
責任者 高橋 敦志

立春は過ぎたといっても、まだまだ寒さが続く毎日ですが、学校に来ると春に向かって頑張る子どもたちの姿にたくさんの元気をもらいます。

3年生は受験シーズンに入り、どこのご家庭でも緊張した毎日を過ごされていることと思います。1年生はトライやる・ウィークに向けて、2年生は修学旅行に向けてと、みんなそれぞれの春に向かっていきます。

今年度のPTA活動も大きなイベントをすべて終了し、ホッとしながらも来年度に向けて気持ちを新たに準備をすすめています。西中の子どもたちに負けないように、また子どもたちの中学校生活がより良いものになりますようにと願い、日々PTA活動に取り組んでいます。これから始まる来年度の委員選出の際には、ぜひ皆様、立候補をよろしくお願いいたします。



## 卒業前の3年生へ！！

～エールを送るあいさつ運動～

3年生が卒業するまで、残すところあと数日となりました。そこで、西中学校PTAでは通常、毎月第3月曜日から行っております「“シャキッ”とする週間」に変わりました。卒業間近の一週間子どもたちに「エールを送るあいさつ運動」を下記のとおり計画しております。

長いようで短かった3年間の思い出しながら、最後の応援をしていただきたいと思います。

3年生の保護者の皆様はもちろんのこと、今年度「シャキッと運動」に参加できなかった1・2年生の保護者の皆様も、この機会にお子さまの登校風景を見に来られませんか。

ご多用とは存じますがお誘いあわせの上、多くの皆様のご参加をお待ちしております。

日時 平成27年3月2日(月)～3月6日(金)  
毎日登校時 8:00～8:30

場所 西中学校 正門・西門



## 平成27年度 地区委員選出について

地区委員（地区活動部・保健体育部・選考委員）の選出を3月5日（木）  
18:30～行います。

各地区で選出を行う教室が違いますので、詳しくは「地区委員選出について」  
のお手紙をご覧ください。

### 会長のひとりごと



#### ～理想の先生～

この前まで正月気分だと思っていたら、もう2月。3学期も終わりが見え始め、3年生にとっては西中学校最後の集大成。残り少ない西中学校での生活、そして西中学校での勉強、がむしゃらに、思い残すことのないように、1分1秒を大切に過ごしてもらいたいと思います。西中の3年生のみんなにいっぱい桜が咲くことを心から願っています！

先日、ふとしたことから、とあるテレビ番組を思い出すことがありました。「3年B組金八先生」。今の西中生はよく知らないかもしれませんが、私と同世代以上の方はよくご存じのことでしょう。（ちなみに私はパート2が好きでした。）

当時の理想の先生、いや、今でもそうかもしれませんが、金八先生が理想の先生だと感じている方も多いはず。そんな金八先生に私も幾度となく勇気づけられ、そして心にしみる言葉で考えさせられました。そんな言葉の中には、子どもたちを応援する言葉として、

「若い翼がクヨクヨしてたら、大空を飛べません。」

「風をよけてたら、羽が強くならずに飛べなくなってしまうんだ。」

逆境には真っ向勝負！そして、保護者への忠告の意味合いもあるのでしょうか。

「親子が積極的にコミュニケーションしないと、社会的な決まりも知らず、挨拶もできない子どもができあがってしまう。」

親が子どもに遠慮しちゃダメです！そして、人として、基本となる言葉もありました。

「何でも謝っても済むことではないけれど、謝れない人間は最低だ。」

私は西中学校の子どもたちが笑顔でイキイキと勉強やスポーツに汗を流している姿を願っています。そのために、私は出来る事を一つ一つ取り組んでいきたいと思っています。

「この子は泥にまみれて、必死にもがいてるんです！どうか…愛してやってください。」

西中学校の先生方にお願ひがあります。子どもたちの中には、もがいている子どももいることでしょう。ともすれば保護者の中にも、もがいている方がいるかもしれません。そんな小さなもがきも見過ごすことなく、力を貸してください。よろしくおねがいします。

西中には優しく輝く笑顔がいっぱいあります！私はこれからも、これまで以上に西中学校の子どもたち、そして先生方を一生懸命応援していきたいと思っています！

（高橋敦志）